



OOO "SMI"
V.O. 4-ya Liniya, 13
SAINT-PETERSBURG
199004 RUSSIA

CERTIFICATION

To whom it may concern

I, Gérard FERLIN, acting as current Chairman of the Board of LPG Systems SA, a company organized under the French law, whose head office is located at Technoparc de la Plaine – BP 35 – 30 rue du Docteur Abel - 26902 VALENCE - FRANCE, do hereby certify that,

the Russian company **OOO "SMI"**, whose head office is V.O 4 ya Liniya, 13, Saint-Petersburg, is authorized by LPG Systems, as the French manufacturer of LPG's devices, to ensure, on the Territory of Russia, the marketing promotion, the sales, and the after sales services of the following products:

- therapeutic massage devices
- massage devices
- consumable products
- cosmetics

By Gérard FERLIN

Title : Chairman of the Board

Date : July 12, 2011

LPG SYSTEMS
Technoparc de la Plaine
30. rue du Docteur Abel - BP 35
26902 VALENCE CEDEX 9
Tél. 04 75 78 69 00 - Fax 04 75 42 80 85

Siège social : Technoparc de la Plaine – 30, rue du Dr Abel - BP 35 – 26902 Valence Cedex 09
Tél. : +33 (0)4 75 78 69 00 / Fax : +33 (0)4 75 42 80 85

Etablissement secondaire : 2753, route des Dolines - BP 243 - 06905 Sophia-Antipolis Cedex
Tél. : +33 (0)4 92 38 39 00 / Fax : +33 (0)4 92 96 09 65

www.lpgsystems.com

Société Anonyme à Directoire et Conseil de surveillance
au capital de 2 000 000 €
Code APE 331B
N° TVA intracommunautaire FR 50 33 51 83 836
RCS Romans B 335 183 836

LPG

SYSTEMS

ООО «СМИ»
199004 РОССИЯ
САНКТ-ПЕТЕРБУРГ,
В.О. 4-я линия, 13

ЗАВЕРЕНИЕ

Заинтересованным лицам

Я, Жерар ФЕРЛЕН, выступающий в качестве действующего Председателя совета директоров «ЛПГ Системс СА» (LPG Systems SA), компании, организованной согласно французским законам, чей главный офис находится по адресу: ФРАНЦИЯ, 26902 ВАЛЕНС, ВР 35, 30 рю ду Доктор Абель, Технопарк де ля Плэн, настоящим удостоверяю, что

Российская компания ООО «СМИ», чей главный офис находится по адресу: Санкт-Петербург, В.О., 4-я линия, 13, уполномочена компанией «ЛПГ Системс», как французский производитель аппаратов LPG, обеспечивать на территории России стимулирование сбыта, продаж и послепродажное обслуживание следующей продукции:

- терапевтические массажные аппараты
- массажные аппараты
- расходные материалы
- косметика

Жерар ФЕРЛЕН (подпись)

Должность: Председатель совета директоров

Дата: 12 июля 2011 г.

Штамп: «ЛПГ СИСТЕМС»

ФРАНЦИЯ, 26902 ВАЛЕНС 9, ВР 35, 30 рю
ду Доктор Абель, Технопарк де ля Плэн
Тел. 04 75 78 69 00 – Факс 04 75 42 80 85

Перевод с английского языка на русский выполнен переводчиком Исхаковой Ольгой Владимировной

